

## PermataBank Selenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan

*Menyetujui Laporan Tahunan 2019, Lakukan Perubahan di  
Jajaran Dewan Komisaris*

**Jakarta**, PT Bank Permata Tbk. ("PermataBank" atau "Bank") pada hari ini, 14 April 2020 menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dengan lima agenda utama yang dipaparkan oleh Suparno Djasmin selaku Wakil Komisaris Utama dan Ridha D.M. Wirakusumah selaku Direktur Utama.

Dengan kondisi keamanan darurat virus COVID-19 (Corona), pelaksanaan RUPST mengikuti semua prosedur pencegahan Corona sesuai spesifikasi Pemerintah dan Regulator agar acara berjalan dengan seefisien mungkin tanpa mengurangi keabsahan RUPST, dengan ditunjang sarana elektronik yang disediakan oleh PermataBank.

Selama tahun 2019, kinerja keuangan PermataBank menunjukkan perbaikan secara signifikan, ditandai dengan pertumbuhan laba bersih setelah pajak sebesar 66,5% menjadi Rp1,5 triliun. Hasil kombinasi dari berbagai upaya dan kedisiplinan untuk menjaga kualitas aset yang sehat, biaya operasional yang efisien, mempertahankan rasio NPL dibawah ketentuan Regulator, serta inovasi layanan yang berkelanjutan terutama melalui digitalisasi yang diwujudkan melalui *Shariah Mobile Banking Super App* dan *Model Branch* - sebuah konsep kantor cabang yang memberikan konsistensi dalam hal penawaran produk dan layanan, maupun teknologi baik secara *offline* (dengan bantuan staf) maupun *online (self-service)*.

Adapun lima mata acara yang telah disetujui oleh pemegang saham adalah sebagai berikut:

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan 2019 dan pengesahan atas Laporan Keuangan Konsolidasian untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.
2. Penetapan penggunaan keuntungan bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.
3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik yang akan mengaudit buku-buku Perseroan untuk tahun buku 2020 dan penetapan honorarium bagi Kantor Akuntan Publik tersebut serta persyaratan lain untuk penunjukannya.
4. Perubahan susunan Pengurus Perseroan.
5. Penetapan besar dan jenis remunerasi serta fasilitas lain yang diberikan Perseroan kepada anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan Dewan Pengawas Syariah.

**Direktur Utama PermataBank, Ridha D.M. Wirakusumah** mengungkapkan, "Di tengah situasi yang sedang kita alami ini, kami bersyukur dapat menyelenggarakan RUPST dengan sukses. Para pemegang saham menghargai semua usaha yang tercermin pada kinerja keuangan 2019 dan keberhasilan PermataBank dalam meningkatkan profitabilitas yang ditopang pendapatan usaha serta kualitas aset yang terus membaik. Seluruh Agenda RUPST telah disetujui oleh para pemegang saham."

Dalam agenda perubahan susunan pengurus perseroan, sehubungan dengan berakhirnya masa jabatan seluruh anggota Dewan Komisaris, Direksi dan Dewan Pengawas Syariah (DPS), RUPST telah menyetujui komposisi susunan Dewan Komisaris, Direksi dan DPS sebagai berikut:

Dewan Komisaris:

Komisaris Utama	:	Sebastian Ramon Arcuri
Wakil Komisaris Utama	:	Suparno Djasmin
Komisaris Independen	:	Haryanto Sahari
Komisaris Independen	:	Rahmat Waluyanto
Komisaris Independen	:	Goei Siau Hong
Komisaris Independen	:	Yap Tjay Soen
Komisaris	:	Mark Spencer Greenberg
Komisaris	:	Ian Charles Anderson

Direksi:

Direktur Utama	:	Ridha DM Wirakusumah
Direktur	:	Abdy Salimin
Direktur	:	Lea Setianti Kusumawijaya
Direktur	:	Darwin Wibowo
Direktur Kepatuhan	:	Dhien Tjahajani
Direktur Unit Usaha Syariah	:	Herwin Bustaman
Direktur	:	Djumariah Tenteram
Direktur	:	Dayan Sadikin

Dewan Pengawas Syariah:

Ketua	:	H. Muhamad Faiz, MA.
Anggota	:	Prof. Dr. H. Jaih, SE., MH., M.Ag

Adapun pengangkatan Goei Siau Hong dan Yap Tjay Soen sebagai Komisaris Independen PermataBank yang baru akan berlaku efektif setelah memperoleh persetujuan dari Regulator.

**Suparno Djasmin** selaku **Wakil Presiden Komisaris PermataBank** dan Ketua Rapat turut menyampaikan, "Saya mengucapkan terima kasih kepada bapak Zulkifli Zaini atas kontribusinya selama menjabat sebagai Komisaris Independen PermataBank dan selamat untuk tugas barunya sebagai Direktur Utama PLN. Apresiasi juga saya berikan kepada David Allen Worth yang hampir 14 tahun menjabat sebagai Komisaris dan Komisaris Independen. Selain itu, saya menyambut hangat pengangkatan Goei Siau Hong dan Yap Tjay Soen di dalam jajaran Komisaris PermataBank. Saya percaya pengalaman beliau akan berkontribusi secara positif dalam perjalanan Bank ke depan."



Untuk informasi lebih lanjut silahkan menghubungi:

**RICHELE MARAMIS**

*Head, Corporate Affairs PermataBank*  
P: +62 21 523 7788  
e: [corporate.affairs@permatabank.co.id](mailto:corporate.affairs@permatabank.co.id)

**KATHARINE GRACE**

*Head, Corporate Secretary*  
P: +62 21 523 7788  
F: +62 21 523 7244  
e: [corporate.secretary@permatabank.co.id](mailto:corporate.secretary@permatabank.co.id)

**TENTANG PERMATABANK**

PermataBank telah berkembang menjadi salah satu bank swasta utama yang menawarkan produk dan jasa inovatif melayani lebih dari 3 juta nasabah di 62 kota di Indonesia, PermataBank memiliki 316 kantor cabang, 16 cabang bergerak (*Mobile Branch*), 978 ATM dengan akses di lebih dari 100.000 ATM (VisaPlus, Visa Electron, MasterCard, Alto, ATM Bersama dan ATM Prima) dan jutaan ATM di seluruh dunia yang terhubung dengan jaringan Visa, Mastercard, Cirrus. Di kuartal ketiga 2019 ini, fitur layanan PermataBank memperoleh 5 penghargaan Satisfaction Loyalty & Engagement (SLE) Award 2019 berdasarkan survei Infobank dan Marketing Research Indonesia (MRI), salah satunya adalah peringkat I untuk kategori Overall-Engagement Index 2019 (bank umum konvensional / bank buku 3). Di kuartal kedua, kartu kredit, kartu debit dan Unit Usaha Syariah PermataBank meraih peringkat I & II untuk Digital Brand Awards 2019 oleh Majalah InfoBank. Dalam hal layanan, PermataTel kembali meraih penghargaan Contact Center Service Excellence Award 2019 untuk 10 kategori, dari Majalah Service Excellence. PermataBank juga meraih berbagai peringkat *service excellence* di kategori Bank Umum dan Bank Unit Usaha Syariah, dalam Banking Service Excellence Award oleh majalah InfoBank bekerjasama dengan Market Research Indonesia. Sebagai pelopor dalam teknologi *mobile banking* dan *mobile cash* di pasar Indonesia, pada tahun 2018, Bank meluncurkan aplikasi PermataMobile X dengan 200 fitur andalan terkini.

Untuk informasi lebih lanjut terkait PermataBank kunjungi website kami di <http://www.permatabank.com>